

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'aalamiin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada ALLAH SWT atas segala berkah, taufik, dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Upaya Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa dengan Penerapan Strategi Pembelajaran *Think Talk Write* (TTW) di Kelas IX SMP Yayasan Perguruan Al-Hidayah Medan T.A 2016/2017”**, yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Abil Mansyur, M.Si, Bapak Budi Halomoan, S.Pd, M.Sc, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs.W.L.Sihombing, M.Pd selaku dosen Penasehat Akademik (PA) dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ainul Himmah Matondang sebagai Kepala Sekolah dan Ibu Putri Adelia Matondang S.Pdi sebagai guru bidang studi matematika di SMP Yayasan Perguruan Al-Hidayah Medan yang telah mengizinkan dan membantu penulis untuk melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada Almarhum Ayahanda Syahrul dan Ibunda Rukiyah Dalimunthe yang selalu mendukung, mendoakan, dan memberi semangat kepada penulis hingga kripsi ini selesai. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Abangku tersayang Dermawan SKM, Sarwedi, dan Satria beserta kakak tersayang Yani, Dewi, Lili dan seluruh keluarga besar penulis yang selalu memberikan dukungan dan doa. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan (Veppy Merlina Siregar, Wulandari, Mimi Silvianti) Kelas Ekstensi B 2012 Pendidikan Matematika Unimed, dan sahabat-sahabat Ade Ria Ristanti, Larasati, serta adik Tyas, adik Putri, adik Anggi yang selalu memberikan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam ucapan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan dirahmati oleh Allah SWT. Akhir

kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, 2016
Penulis,

Nur Ainun
NIM: 4123311036



THE
Character Building
UNIVERSITY